

# DELIK HUKUM

## Polresta Magelang Gerudug Kejaksaan Negeri, Ada Apa?

Agung widodo - [MAGELANG.DELIKHUKUM.ID](http://MAGELANG.DELIKHUKUM.ID)

Jul 22, 2024 - 18:33



*Foto: Saat Sejumlah Perwira Polresta Magelang Menggerudug Kejaksaan Negeri Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Senin (22/07/2024) pagi.*

MAGELANG- Sejumlah Perwira Polresta Magelang 'menggerudug' Kejaksaan Negeri Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Senin (22/07/2024) pagi.

Dalam penggerudukan tersebut dipimpin Kasatreskrim Polresta Magelang Kompiler Rifeld Constantien Baba, S.I.K, M.H diikuti Kasatlantas,

Kasatresnarkoba, dan para Kanit.



Kehadiran rombongan Polri tersebut diterima oleh Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Magelang Zein Yusri Munggaran, S.H., M.H., Kasi Pidum, Kasi Intel beserta sejumlah pejabat lain. Kedatangan para pejabat utama Polresta Magelang itu bersilaturahmi dan membawa tumpeng ulang tahun berkaitan Hari Bhakti Adyaksa Ke-64.

“Saya mewakili bapak Kapolresta Magelang dan rombongan mengucapkan Selamat Hari Bhakti Adhyaksa yang ke-64. Semoga Kejaksaan dapat berakselerasi dalam penegakan hukum modern menuju Indonesia Emas,” ucap Kasatreskrim Polresta Magelang Kompol Rifeld Constantien Baba.



Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Kabupaten Magelang Zein Yusri Munggaran, S.H., M.H mengungkapkan, sangat bangga dan berbahagia bisa memperingati Hari Bhakti Adhyaksa yang ke-64 tersebut dengan dikunjungi para sahabat dari Polresta Magelang.

“Terimakasih bapak Kapolresta, bapak Kasatreskrim dan para Perwira Polresta magelang semua. Pagi ini sudah dapat membagi kebahagiaan dengan saya dan rekan-rekan staf di Kejaksaan Negeri Kabupaten Magelang ini. Besar harapan saya sinergitas dan hubungan komunikasi yang sudah terjalin ini akan tetap terpelihara dan akan lebih ditingkatkan,” ungkap Kajari Zein Yusri Munggaran.

Diketahui acara berlanjut dengan syukuran yang digelar Kejaksaan Negeri Kabupaten Magelang. Selesai kegiatan di ruang kerja Kajari Kabupaten Magelang terlihat para Perwira Polresta Magelang menyalami beberapa Jaksa dan para staf serta memberikan ucapan “Selamat Hari Bhakti Adhyaksa Ke-64”. (Humas)